



READ AND SIGN
Revision: 0 | Issued: 10.02.2025

Aviation World Information: Aktualisierung der Verkehrsordnung 2025 // Update of traffic regulations 2025

Sehr geehrte Kunden,

anbei finden Sie ein Informationsschreiben bzgl. der aktualisierten Verkehrsordnung. Diese finden Sie auf der Fraport Webseite (www.fraport.com) unter [Richtlinien und Zahlungsbedingungen](#) unter dem C2.9.

Mit freundlichen Grüßen

Fraport AG
Traffic Development & Customer Management

Dear Customers,

As of now, the updated traffic regulations (VO) are available. The 2025 version is valid from January 1, 2025, and replaces the 2024 edition.

Changes concern the hangar aprons (Chap. 2.5.2), the prohibition of cannabis products in smoking areas (Chap. 3.4), and the use of headphones, headsets, and in-ear headphones that impair the hearing ability of both ears (Chap. 3.5). New terms such as "Corporate Security" (Chap. 4) and "Security Duty Officer" (Chap. 5.5) have been introduced, and the chart on cargo and trailer loads has been updated (Chap. 6).

The current [Traffic Regulations](#) are available on the Fraport website (www.fraport.com/en) under [Guidelines and Payment Terms](#) - here under Guidelines C2.9. All changes are underlined. Placeholder dashes mark removed text passages. Please inform your employees accordingly.

Brochures on the current directive are available from the driver training department (building 501, 2nd level) as of February. Anybody interested please call +49 69 690 28467 ahead to arrange an appointment for pick up.

If you have any questions, please do not hesitate to contact the Duty Management (AVN-AB1) at +49 69 690 72658.

Best regards,

Fraport AG
Traffic Development & Customer Management



Fraport AG · 60547 Frankfurt (Briefpost) · 60549 Frankfurt (Paketpost)

Alle Verkehrsteilnehmer/innen am
Verkehrsflughafen Frankfurt/Main

Telefax

E-Mail

-

Ihr Zeichen

Unser Zeichen
TRo

Telefon
+49 69 690-72658

Datum
21.01.2025

Aktualisierung der Verkehrsordnung

Sehr geehrte Damen und Herren,

die aktualisierte Verkehrsordnung (VO) Version 2025 gilt ab dem 01. Januar 2025 und ersetzt die Ausgabe von 2024.

Änderungen betreffen die Werftvorfelder (Kap. 2.5.2), das Verbot von Cannabisprodukten in Raucherbereichen (Kap. 3.4), und die Nutzung von Kopfhörern, Headsets und In-Ear-Kopfhörern, die die Hörfähigkeit beider Ohren beeinträchtigen (Kap. 3.5). Neue Begriffe wie „Corporate Security“ (Kap. 4) und „Security Duty Officer“ (Kap. 5.5) wurden eingeführt, und die Tabelle zu Ladung und Anhängelasten wurde erneuert (Kap. 6).

Die aktuelle VO ist auf der Fraport-Website unter Richtlinien und Zahlungsbedingungen (fraport.com) verfügbar. Broschüren sind ab Februar bei der Fahrerausbildung (Gebäude 501, 2. Ebene) erhältlich. Bitte vereinbaren Sie vorab telefonisch unter 069 690-28467 einen Termin zur Abholung.

Informieren Sie Ihre Mitarbeitenden über die Aktualisierung. Bei Fragen steht das Duty Management (AVN-AB1) unter 069 690-72658 zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Fraport AG

i. V.

D. Köster

EASA Operations Manager

i. A.

T. Roß

Airside Duty Management

Commerzbank AG:
S.W.I.F.T./BIC DRESDEFF
BLZ 500 800 00, Kto. 330000600 EUR
IBAN DE34 5008 0000 0330 0006 00
BLZ 500 800 00, Kto. 330000602 USD
IBAN DE77 5008 0000 0330 0006 02

Deutsche Bank AG:
S.W.I.F.T./BIC DEUTDEFF
BLZ 500 700 10, Kto. 2008407 EUR
BLZ 500 700 10, Kto. 2008407 USD
IBAN DE44 5007 0010 0200 8407 00
Frankfurter Sparkasse:
S.W.I.F.T./BIC HELADEF1822
BLZ 500 502 01, Kto. 36814
IBAN DE05 5005 0201 0000 0368 14

Landesbank Hessen-Thüringen:
S.W.I.F.T./BIC HELADEF
BLZ 500 500 00, Kto. 14690002 EUR
IBAN DE09 5005 0000 0014 6900 02
BLZ 500 500 00, Kto. 964333603 USD
IBAN DE24 5005 0000 0964 3336 03

Fraport AG
Frankfurt Airport
Services Worldwide
60547 Frankfurt/Main
Telefon +49 69 690-0
Telefax +49 69 690-70081
info@fraport.de
www.fraport.de

Sitz der Gesellschaft:
Frankfurt/Main
Amtsgericht Frankfurt/Main
HRB 7042

USt-IdNr.: DE 114150623

Vorsitzender des Aufsichtsrates:
Hessischer Minister der Finanzen
Michael Boddenberg

Vorstand:
Dr. Stefan Schulte
(Vorsitzender)
Anke Giesen
Julia Kranenberg
Dr. Pierre Dominique Prümm
Prof. Dr. Matthias Zieschang